



FUJIEDA ROTARY CLUB

藤枝ロータリークラブ会報

例会：毎週水曜日 小杉苑 藤枝市青木2-35-30 TEL 054-641-3321
 事務局：藤枝市青木1-11-10 TEL 054-647-2300 FAX 054-647-2040
 URL http://www.fujieda-rotary.org/ E-mail club1972@fujieda-rotary.org



【オオデマリ】
写真提供：鈴木舜光君

会長：仲田 廣志 副会長：大塚 博巳 幹事：池ノ谷 敏正 副幹事：森下 敏顯

第1997回

【2012-2013年度 RIテーマ】 ■ ソング 四つのテスト ■ ソング リーダー 小泉 克彦君

会長報告

仲田 廣志君

皆さん、こんにちは。先週の土曜日から日曜日にかけての会員家族旅行は、天気予報を覆した好天のもとで行く



ことが出来ました。一日目の歌舞伎、夜の懇親会、二日目のスカイツリー、浅草のウォーキングトレーニングと楽しく健康的な二日間を過ごすことが出来ました。ご参加いただきました会員の皆さん、ご家族の皆さんにはお礼申し上げます。また、企画設営だけでなく両日にわたって気遣いお骨折りいただいた親睦委員長の鈴木君には改めて厚くお礼申し上げます。

さて、先週の例会で次週、会員の皆さんに新会員承認の嬉しいご報告が出来るかも知れないとお話をさせていただきましたが、臨時の理事会で二名の入会が承認されました。お一人は女性会員、もう一人は男性会員です。今日、皆さんに回覧させていただきご承認を得られればお二人を新入会員としてお迎えしたいと思います。女性会員は六月初めの例会で、男性会員は新年度から入会していただく予定です。今年度、退会一名という残念なこと、そしてご逝去された会員一名と悲しいこともありましたが、大塚会員増強委員長をはじめとして会員の皆様には積極的に勧誘活動をしていただきましたおかげで今回のお二人が承認されますと四名の仲間が増えることとなります。年度末に三名の純増、次年度の期首に一名の純増でのスタートとなります。改めまして会員の皆様方のお

力添えに感謝申し上げます。

また、順心高校インターアクトクラブにつきましては、校長先生、顧問の佐野先生と面談させていただいた折に部員数が四名～十数名に増えたとお聞きし安心したところですが、今日次年度役員の皆さんがインターアクトクラブを訪問されることですので、当クラブ会員が理事長をしていらっしゃるハルモニアさんのボランティア活動への参加等呼びかけていただくようお願いしたところです。サポートクラブとして高校生の奉仕に対する気持を上手に導いていけたらと思います。五月も後半、これから鬱陶しい季節となりますが、会員の皆様にはとにかくお体をご自愛されお仕事にロータリー活動に勤しんでいただきますようお願い致しまして会長報告とさせていただきます。

ガバナー補佐挨拶

静岡第5分区
ガバナー補佐
蒔田 政明様



静岡第5分区
ガバナー補佐
事務局長
法月 昭次様



理事会報告

池ノ谷 敏正君

- 新会員2名の入会が承認されました。

幹事報告

池ノ谷 敏正君

- 2620地区より
国際ロータリー日本事務局、エレクト事務所、
袋井 RC 事務所移転のお知らせが届いております。
- 社会福祉法人ハルモニアより
「ウェルフェア塾」事業実施要項が届いております。

出席報告

中森 義次君

本日のホームクラブ 出席者	前回の補正出席者
34 / 41 82.92%	32 / 41 78.04%

- (1) 欠席者(事前連絡とメイクアップをどうぞ)
河井君 山田君 江崎晴君 大杉君
落合君 間野君 仲田晃君

スマイルBOX

中森 義次君

- 結婚記念日プレゼントありがとうございました。
鈴木 舜光君
- 今回の旅行は大変楽しく、女房は大感激でした。会長・幹事ご苦労様でした。小西 啓一君
- 懇親旅行、時間の無い中歌舞伎に参加して頂いた奥脇夫妻をはじめ、参加頂いたメンバーの皆さんのご協力が無事終わることが出来ました。お礼申し上げます。晴れ男の鈴木です。
鈴木 邦昭君

スマイル累計金額 150,790円

会員卓話

玉木 潤一郎君



本業の建設業、飲食業とは別に、株式会社店舗応援団という会社で、静岡市を中心に起業支援をしています。

今般、その活動を藤枝市に認めていただき、藤枝商工会議所の主催で6/18にビジネスイベントを行います。また、7~12月は、毎月連続で藤枝市主催のイベントを行います。メンバーの皆様も、ぜひご子息、社員様の研修等にお使いください。

それとは別に本業以外に経営していたレジャーホテルを、先月手放しました。本業以外の仕事は、いろいろ得るものが多く、楽しいです。

3分間スピーチ

江崎 友次郎君

私は現在、日本赤十字社静岡県支部の藤枝市会長を務めて居ります。その様な関係で赤十字とは、



どんな組織で、どんな活動、どんな使命をもっているのか等お話をさせて頂きたいと思います。

赤十字活動が始まった事の起こりは戦争に於いて傷ついた病人や負傷者を敵味方の区別なく、人道博愛の精神をもって助け合い、救済する人が人を助ける活動を云います。

この思想を起こした人はスイス出身のアンリ・デュナンと云う人で、皆さんご存知の赤十字のマーク、白地に赤での十字のクロスマークはデュナンの生地スイス国旗の色を逆転させたものです。そして、十字マークの意味は東洋では「福德」を西洋では「仁義」を意味するといわれています。この活動は世界最大のネットワークをもって150年間行動しています。国境、宗教、人種の別なく人の命の尊厳を守るための様々な活動が行われています。

赤十字では献金、寄付金500円以上の人を社員と云いますし、寄付金のことを社費と云う云い方をします。

この活動を実行するため多くの社員、多くの社費を集めなければなりません。この浄財のことをチャリティとも云いますが、チャリティの考え方がまだまだ日本では薄く、特にアメリカの人達は慈善的奉仕の思想が強いと思います。その例として、有名なアメリカ映画で「風と共に去りぬ」の

中で、時代の背景はアメリカの南北戦争の直前、大舞踏会が開かれている最中、戦争が勃発したと、アナウンスされ、シーンと静まり返った時、主催者から会場の一同にチャリティ要望が大声で呼びかけられました。会場にいた人達は回された帽子の中へ、なにがしかのお金を拠出していきました。主演のスカーレットオハラ役、女優ビビアン・リーの処へ箱が回されて来た時、一瞬ためらいの表情でしたが彼女は自分のはめていた指環を指から抜いて、チャリティボックスに入れました。私達がこの様な真似が出来るでしょうか。これこそ奉仕の精神が強く表れていたシーンであったと感動しました。2年半前に起こった東日本大震災に対しても海外赤十字から義援金が日本赤十字社に996億が届いているそうです。昨日もアメリカオクラホマ州に大型ハリケーンが襲い大きな被害があったと報じられています。いつ、どこでなにが起こるかも知れません。日頃からの防災、防犯に対する準備が必要です。心ふれ合う安全社会構築のためのご協力をお願い申し上げます。



バス車中

栗原君・青島君・
畑君・渡辺君・
河合君



歌舞伎座

◎ 冠 講 座

第7回講師

畑 昇君

「信用金庫の役割」

出席者：大塚博君 河井君



スカイツリー

親睦旅行



東京駅にて



神與
スカイツリー

(担当 / 池谷)